



なごみ通信



新たな年を迎え、謹んで年頭のご挨拶を申し上げます。

旧年中も多くの皆様からなごみケアセンターをご利用いただき誠にありがとうございます。改めて感謝御礼を申し上げますとともに、本年も更なるご愛顧を賜りますよう心よりお願い申し上げます。

なごみケアセンターは創業してからおかげ様で19回目のお正月を迎えることができました。これもひとえにご家族様、関係機関の方々のご協力、ご支援、ご理解の賜物と深く感謝申しげます。併せてご利用者様に寄り添い日々頑張っているスタッフの姿勢に、ただただありがたく頭が下がる思いです。

本年もより一層必要とされる施設運営を心掛け、常に実 顔を絶やさず、感謝の気持ちを忘れず、皆様の幸せを考 え、介護事業と障がい者事業の両輪を軸になごみの意義 をお示しできるよう精進してまいります。

相変わらず混沌としている世の中が続いておりますが、 それでも平穏にそして健康に過ごせていることへの感謝の 思いを抱くとともに、今年も皆様にとりまして幸多き一年で ありますようご祈念申し上げます。

株式会社なごみ 代表取締役 本間俊明

2月 行事予定

B	月	火	水	*	雂	±
8	福	(a)	No.	1	2	3
4	5	6	7	8	9	10
11	12	13	14	15	16	17
18	19	20	21	22	23	24
25	26	27	28	29	Ca	



1日:『なごみワイワイ感謝祭』

20日: 『お誕生日会』

16日~22日:

『お楽しみ風呂ウィーク』





HAPPY





12月19日(火)に12 月のお誕生日会を行いました。スタッフとご利 用者様全員でハッピー バースデーの歌でお祝 いさせていただきました。 これからも元気になご みケアセンターをご利 用ください。



卯年の令和5年は皆様にとってはどんな年でしたでしょうか?

コロナの自粛生活から解放され外出も多かったでしょうか?

私は昨年の年末に一年間の楽しかったこと嬉しかったことを思い出しながら書き出してみました。ずっーと思い出しながら書き続けていると周りの人たちに感謝することがとても多くあることに気づかされると同時に今年も元気で頑張ろうと勇気が湧いてきました。

今年は元日に北陸地方を大きな地震がおそいました。なごみケアセンターも大きな揺れを感じましたが、 ご利用者様誰一人としてお怪我がなかったことを大変喜んでおります。不安な一年のスタートとなってしま